



welt offen

- Kinder dieser Welt -

21. September bis 22. Oktober 2016

in der Sparkasse Lörrach

Haagener Straße 2, Lörrach

Mit der Ausstellung [weltoffen - Kinder dieser Welt](#) verwirklicht das **Atelier FRIDA** seine vierte öffentliche Präsentation. Das im ehemaligen Schöpflin-Areal beheimatete Atelier in Lörrach-Brombach besteht seit Jahresbeginn 2015. Es versteht sich als inklusiver Ort künstlerischen Geschehens. Es ist ein Vereinsprojekt der Lebenshilfe Lörrach. Regelmäßig treffen sich dort künstlerisch begabte Mitarbeiter aus Lebenshilfe Lörrach und Café-Bistro Glashaus, um unter der Anleitung von Kunstpädagogin Christiane Puppel tätig zu sein.

Zu dem Thema [weltoffen - Kinder dieser Welt](#) haben sich die beiden Kunstschaffenden **Sandra Stankiewicz** und **Oliver Nönninger** mit den Lebensbedingungen von Kindern bildnerisch auseinandergesetzt. Inhaltliche Schwerpunkte waren dabei die unterschiedlichen Lebensgewohnheiten der Kinder, Traditionen und die aktuelle Flüchtlingsthematik. Die Arbeiten zum Thema Mode und Tanz stehen im scheinbaren Kontrast, zeigen jedoch Weltoffenheit aus einem anderen Blickwinkel.

Die Kunstschaffenden arbeiteten zumeist mit Acrylfarben, Ölkreide, Permanentmarker und farbiger Tusche. Als Bildträger wurde einseitig beschichteter Karton auf Holzrahmen verwendet.

Die Ausstellung wurde auf Initiative und mit finanzieller Unterstützung des [Kiwani-Club Lörrach](#) ermöglicht.

Wir laden Sie herzlich ein, die bunte Vielfalt der Bilder bei einem Besuch für sich zu entdecken.

Titelseite

Mädchen aus dem Senegal | Oliver Nönninger 2016

Einladung zur Vernissage

weltoffen

- Kinder dieser Welt -

Mittwoch, 21. September 2016

um 17 Uhr

in der Sparkasse Lörrach

Haagener Straße 2, Lörrach

Bitte unterstützen Sie unsere Vorbereitungen - informieren Sie uns bis zum 16. September 2016 über Ihre Teilnahme.

Lebenshilfe Lörrach e.V.

redaktion@lebenshilfe-loerrach.de | Tel. 07621 / 4010-0

Herzlichen Dank



an die Sparkasse Lörrach für die Ermöglichung der Ausstellung in der Hauptgeschäftsstelle und



an den Kiwanis-Club Lörrach für die ideelle und finanzielle Unterstützung.

Die Mitglieder des Kiwanis Club Lörrach setzen sich seit vielen Jahren für die sozialen Belange in der Gesellschaft, insbesondere für benachteiligte Kinder, ein.

Mit internationalen Aktionen sowie lokalen Projekten erreichen sie Menschen, die auf Hilfe angewiesen sind.

Kontakt

Lebenshilfe Lörrach e.V.
Wintersbuckstr. 7 ▪ 79539 Lörrach
info@lebenshilfe-loerrach.de
Tel. 07621 / 4010-0



www.lebenshilfe-loerrach.de